

China aumenta a 125% aranceles a EE.UU. y Xi Jinping llama a la UE a “resistir juntas”

GUERRA COMERCIAL. China sube al 125% los aranceles a los productos de EE.UU. y la Unión Europea aseguró que el bloque adoptará represalias si no hay una solución negociada con Estados Unidos.

Agencias

En Pekín, durante una reunión con el jefe del gobierno español, Pedro Sánchez, el presidente chino Xi Jinping destacó la necesidad de cooperación ante la guerra comercial lanzada por Trump.

“China y la UE deben asumir sus responsabilidades internacionales, proteger juntas la globalización económica (...) y resistir juntas a todo hostigamiento unilateral”, aseguró Xi.

“Tanto España como Europa tenemos un importante déficit comercial con China que hay que trabajar por subsanar”, afirmó Sánchez. Pero “no debemos dejar que las tensiones comerciales se interpongan al potencial crecimiento de nuestra relación entre China y España y entre China y la UE”, agregó el mandatario socialista español.

Esto, mientras el mandatario estadounidense Donald Trump siguió defendiendo su estrategia: “Lo estamos haciendo realmente bien”, dijo en su plataforma Truth Social.

CHINA SUBE ARANCEL A 125% Mientras, en un nueva arremetida de China, el país asiático anunció este viernes que subirá los aranceles a Estados Unidos al 125%, profundizando así la guerra comercial entre las dos mayores economías del mundo.

Respuesta que provocó más agitación en los mercados mundiales, con caídas en las bolsas europeas, una escalada



AGENCIA UNO

EL PRESIDENTE CHINO XI JINPING DESTACÓ LA NECESIDAD DE COOPERACIÓN CON LA UNIÓN EUROPEA.

del oro y una caída del dólar.

En Pekín, la Comisión Arancelaria del Consejo de Estado afirmó en un comunicado que “la imposición por parte de Estados Unidos de aranceles anormalmente altos a China viola de forma grave las normas comerciales internacionales, las leyes económicas básicas y el sentido común”.

Y anunció que a partir de hoy aplicará los nuevos aranceles a los productos estadouni-

denses, en represalia por los gravámenes de 145% impuestos a las importaciones chinas.

También anunció que presentará una demanda ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) por la última ronda de aranceles de Trump, después de haber recurrido esta semana al organismo.

LA UE CONTRAATACARÁ

En este mismo contexto, los ministros de Economía y Fi-

nanzas de la Unión Europea aseguraron que el bloque adoptará represalias si no hay una solución negociada a la guerra comercial iniciada por el Gobierno de Donald Trump que, advirtieron, golpeará más a la economía estadounidense que a la europea.

Durante un consejo informal en Varsovia, los Veintisiete celebraron que la pausa de 90 días decretada por Washington para una parte de los aranceles

dé una oportunidad de ampliar las conversaciones en busca de un acuerdo y respaldaron unánimemente la decisión de la Comisión Europea de paralizar los aranceles de represalia aprobados por la UE durante el mismo período.

“Estamos listos para negociar un resultado aceptable mutuamente mientras que defendemos nuestros propios intereses económicos (...). De hecho, hemos ofrecido tarifas ce-

Trump evalúa dar 10.000 dólares a cada groenlandés

La administración de Donald Trump contempla ofrecer a cada habitante de Groenlandia un cheque anual de 10.000 dólares en su plan por hacerse con el control de la isla danesa, afirma el diario The New York Times. Representantes del Ejecutivo republicano consideran que el costo de ese desembolso podría compensarse con los ingresos provenientes de la extracción de recursos naturales de ese territorio, que podría incluir tierras raras, cobre, oro, uranio y petróleo.

ro para los bienes industriales. Pero si es necesario también estamos listos para responder con contramedidas”, resumió el comisario europeo de Economía, Valdis Dombrovskis.

“No hay necesidad de seguir perjudicando a la propia economía de EE.UU. y a la nuestra”, añadió, explicando que los aranceles podrían recortar entre 0,8 y 1,4 puntos al PIB estadounidense hasta 2027 y un 0,2% a la economía europea. El golpe sería mayor si las medidas son permanentes o si otras potencias siguen adoptando represalias, de hasta 3,3 puntos en EE.UU. y hasta 0,6 en la UE, mientras que el impacto sobre el PIB global sería del 1,2% y el comercio mundial caería un 7,7%.